

Bonjour, qui dit nouvelle année, dit vœux.

L'ensemble du bureau de la Shage, se joint à moi, pour vous souhaiter une très bonne année 2025.

Pour tous santé, bonheur, et le plaisir de se retrouver pour de nouvelles aventures avec la Shage.

On vous attend pour les écoutes musicales le premier jeudi du mois.

Mais aussi pour des après-midis festifs, pour une dictée, ou un quizz en équipes.

Sans oublier notre prochaine exposition « Au Nord c'étaient les coronas » au château de la Fresnaye du 13 mars au 06 avril.

Alors à très bientôt.

JP HUOT/Président